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Instituto Unimed Vitória e Unimed 
Piraqueaçu ajudam a ampliar número 
de leitos em hospital de Aracruz 
O Instituto Unimed Vitória e a Unimed 
Piraqueaçu realizaram uma doação para 
viabilizar a ampliação do número de 
leitos de UTI no Hospital São Camilo, 
em Aracruz. De natureza filantrópica, a 
unidade é uma das maiores da região e 
atende tanto a rede pública quanto ao 
Sistema Unimed. Com o investimento 
de R$ 160 mil, o local contará com mais 
oito leitos para beneficiar moradores de 
Aracruz e cidades do entorno. A doação 
foi sacramentada na no dia 17 de julho 
com a assinatura dos documentos.

O diretor-presidente da Unimed 
Vitória, Fernando Ronchi, destacou 
a importância de possibilitar essa 
expansão a um hospital estratégico 
para os moradores de vários municípios, 
permitindo que a população seja 
atendida sem grandes deslocamentos. 
“Para nós, da Unimed Vitória, é 
extremamente gratificante contribuir 
para que o Hospital São Camilo tenha 
mais leitos de UTI para oferecer um 
melhor atendimento à população da 
região. Garantimos, dessa forma, que 
o cuidado que temos com todos os 

nossos clientes se estenda também a 
toda a sociedade aracruzense”, explica 
Ronchi.

Presidente da Unimed Piraqueaçu, 
Eudayr Alves Moreira Júnior conta 
que a unidade é o maior prestador da 
cooperativa na região. “Notamos que 
a nossa região precisava de uma ação 
efetiva e procuramos agir não pensando 
apenas nos nossos clientes, mas na 
população como um todo, em priorizar 
a vida das pessoas que moram na nossa 
região”, comenta. 

Aumentar a quantidade de leitos 
também estava no projeto da 
Associação Vidas, que reúne 
empresários de Aracruz no apoio ao 
Hospital São Camilo. “Hoje nós temos 
30 leitos e vamos contar com esses 
oito novos para atender à população. O 
São Camilo é o único hospital para dar 
conta da demanda de Ibiraçu, João Neiva 
e Aracruz. Essa ampliação será muito 
importante para a região”, reforça o 
presidente da associação, Etore Selvatici 
Cavalieri.

Ato celebra 500 altas de 
pacientes curados da Covid-19 
no Hospital Unimed Vitória
Em tempos de tantas mudanças e desafios, 
é fundamental celebrar a vida. Por isso, 
a Unimed Vitória realizou, no dia 17 de 
julho, um ato pelo alcance da marca de 
500 pacientes de Covid-19 que tiveram 
alta do Hospital Unimed (HU). Às 15h30, 
colaboradores da unidade soltaram 500 
balões brancos, no estacionamento do local, 
com música ao vivo tocada por um quarteto 
da Camerata Sesi.
  
Os funcionários que participaram do 
evento trabalham na linha de frente do 
combate ao coronavírus e fazem parte do 
time responsável por atingir essa marca. 
Já o grupo da Camerata realizou uma 
apresentação instrumental. Todo o evento 
foi realizado respeitando os cuidados 
elencados pelos órgãos de saúde e o 
distanciamento social necessário.
“Desde o início da pandemia, nos 
preparamos e criamos estratégias para 
garantir o melhor atendimento. Chegar 
a 500 altas é motivo de celebração 
pelo bem-estar dos nossos pacientes 

e também pelo orgulho do trabalho 
realizado em todas as instâncias da 
equipe da cooperativa. Isso é reflexo do 
comprometimento e da qualidade dos 
nossos profissionais e da excelência da 
estrutura oferecida pela Unimed Vitória”, 
diz a diretora de Recursos Próprios, Karla 
Toríbio Pimenta.

O diretor clínico do hospital, Eduardo 
Zanandrea, reforça isso e destaca que 
o hospital e a equipe se preparou para 
estar sempre à frente na batalha contra 
o vírus. “Temos trabalhado no máximo, 
com a maior dedicação na nossa missão 
de salvar vidas. O hospital se preparou 
e remodelou espaços para garantir o 
atendimento mesmo com a alta demanda. 
Com a preparação desde as primeiras 
notícias desse vírus, houve tempo para uma 
elaboração cuidadosa de protocolos e de 
treinamentos para médicos e colaboradores. 
E a equipe é unida, competente e focada em 
fazer um trabalho humanizado, o que faz 
toda a diferença”, ressalta.

Unimed entrega totens de álcool gel 
em supermercados de colatina

Em mais uma iniciativa para reforçar 

as medidas preventivas de combate ao 

coronavírus a Unimed Noroeste Capixaba 

entregou, nos principais supermercados 

da cidade, totens de álcool gel para uso 

dos clientes. Os equipamentos possuem 

um sistema de dispensação do produto 

que deve ser acionado na base, com ajuda 

dos pés, evitando contato pelas mãos. 

Assim, o usuário pode acessar o totem 

de forma totalmente segura. A entrega 

dos totens com dispenser de álcool em 

gel, com pedal, tem o objetivo de ajudar 

na higiene das mãos e no enfrentamento 

ao coronavírus.  No mês de agosto 

a iniciativa será ampliada para mais 

estabelecimentos.

Rosemeri Schwambach
Assistente Financeiro (Coordenação Administrativa Financeira)

Rosemeri ou Rose, ela é quem realiza as atividades rotineiras 
na equipe do financeiro. Ela presta suporte geral e faz a carga 
de informações importantes, cadastrando e organizando 
os pagamentos e diversos outros documentos de uso 
fundamental da área. 

Victor Ramos dos Santos
Analista Econômico e Financeiro (Coordenação 

Administrativa Financeira)

Victor, é responsável por realizar o controle das 
informações e de indicadores econômico-financeiro que 
retratam o desempenho e sustentabilidade operacional 

da Federação e Singulares do Espírito Santo.

Novos conselheiros fiscais são eleitos 
em AGO na Unimed Piraqueaçu. 
A Unimed Piraqueaçu, no último dia 13 de julho, 
realizou sua AGO onde foram eleitos os Conselheiros 
Fiscais que irão atuar para o mandato 2020 – 2021. 
Conheça abaixo os novos cooperados que fazem parte 
do novo quadro. 

Dr. Cassio Crevelin Bermudes - Conselheiro Efetivo
Dr. Jovani Torres da Matta - Conselheiro Efetivo
Dr. Ronney Botelho Silqueira - Conselheiro Efetivo
Dra. Delsilene Marchiori de Oliveira - Suplente 
Dra. Evanir Vieira Silva - Suplente
Dra. Margarida Maria Duarte Aires - Suplente

Unimed Sul Capixaba é um dos  
100 centros de pesquisa do país  
que estudam a Covid-19
A Unimed Sul Capixaba participa do 
grupo de estudo Coalizão Covid Brasil 
– Projeto V, que avalia o impacto do uso 
da hidroxicloroquina versus placebo em 
paciente com Covid-19 que apresentem 
sintomas leves da doença. A hipótese é 
de que a hidroxicloroquina tenha impacto 
sobre a replicação do vírus e impeça o 
agravamento do quadro, reduzindo a 
necessidade de hospitalizações. O estudo 
começou a recrutar os pacientes atendidos 
com Covid-19, no ambulatório de Síndrome 
Gripal da Unimed, no mês de abril e deve 
durar até agosto.

O objetivo é definir se realmente a 
hidroxicloroquina melhora os desfechos dos 
pacientes com Covid-19. Isto é uma resposta 
que a ciência ainda não tem, são muitas 
discussões, mas ainda não há estudos que 

comprovem ou afaste esta hipótese, sendo 
a pesquisa clínica essencial para trazer as 
respostas que a ciência precisa.

Vale ressaltar que, este estudo é 
multicêntrico, ou seja, envolve 100 centros 
de pesquisa do país, sendo o da Unimed 
Sul Capixaba um deles. O convite para que 
integrar o grupo veio do Centro Principal do 
estudo, o Hospital Alemão Oswaldo Cruz, 
de São Paulo.

Desde a chegada da Covid-19 no Brasil, 
grandes hospitais como Albert Albert 
Einstein, Sírio Libanês e Oswaldo Cruz 
se uniram para formar o grupo Coalizão 
Covid Brasil que passou a propor estudos 
clínicos para determinar quais seriam os 
tratamentos que poderiam ter impacto na 
evolução da Covid-19. Para isso, buscaram 
parcerias com hospitais de todo o Brasil que 
atendessem a esses pacientes e tivessem 
Centro de Pesquisa dentro de sua estrutura.

“A participação da Unimed Sul Capixaba 
neste estudo relevante é de grande 
importância, pois coloca a nossa 
cooperativa em sintonia com outros 
importantes Centros de Pesquisa de todo 
o Brasil”, destaca o coordenador do Centro 
de Estudos da Unimed Sul Capixaba, 
Bruno Beber.


